



15.12.2025

## **Elternbrief Weihnachten 2025**

Sehr geehrte, liebe Eltern,

das Kalenderjahr 2025 neigt sich langsam dem Ende zu und wir möchten uns bei Ihnen für Ihr Vertrauen, Ihre Unterstützung und die gute Zusammenarbeit bedanken. 2025 war für unsere Schulgemeinschaft ein Jahr mit vielen schönen wie auch schweren Momenten.

Besonders gerne erwähnen wir das Schulfest mit der tollen SMV-Talentshow, den stimmungsvollen Winterzauber Ende November und unsere 3. Vernissage. Bei all diesen Anlässen konnten unsere Schülerinnen und Schüler eindrucksvoll zeigen, welche kreativen Fähigkeiten in ihnen stecken – als Künstler, Moderatoren und Organisatoren.

Auch sportlich war an der RSO einiges geboten: bei den Bundesjugendspielen, den Sportturnieren der SMV mit der Fachschaft Sport und bei der Teilnahme am Esslinger EZ-Lauf haben unserer Schülerinnen und Schüler mit großem Einsatz und Teamgeist überzeugt.

Sehr gut organisiert war auch wieder der Kindersachenmarkt unseres Fördervereins im Frühling und im Herbst. Nachhaltig, praktisch und ein schöner Beitrag für die Schulgemeinschaft – getragen durch helfende Hände der Schüler-, Lehrer- und Elternschaft. Und an dieser Stelle wollen wir gleich Werbung für das „Orga-Team“ des Kindersachenmarktes machen: für das kommende Jahr werden noch helfende Hände benötigt! Bei Interesse gerne im Sekretariat melden – wir leiten Ihre Unterstützung an den Förderverein weiter.

Neu ist an der RSO, dass die Schülerschaft im Gebäude G durch einen Freizeitpädagogen im Mittagsband angeleitet wird. Dies ist eine wertvolle Unterstützung an den Schulen durch unseren Schulträger!

Neben all der Freude gab es in diesem Jahr auch schwere Momente: Zu Jahresbeginn mussten wir Abschied von unserem geschätzten Kollegen Martin Zakes nehmen. Seine Herzlichkeit, sein Humor und sein unermüdlicher Einsatz für „seine RSO“ werden uns in liebevoller Erinnerung bleiben.

An seinem ersten Todestag werden wir im Schulhaus an ihn denken.

Leider hatten wir in diesem Jahr vermehrt Situationen, die uns als Schulgemeinschaft geärgert haben: wiederholter Vandalismus insbesondere in den Jungentoiletten, der nicht sorgfältige Umgang mit schulischem Material sowie die Räumung des Gebäude R Ende November lassen uns nachdenklich zurück.

Respekt, Fairness und Verantwortung gehören zu einem guten Miteinander. Dies wird in verschiedenen Situationen, in Präventionsmaßnahmen und Projekten mit unseren Schülerinnen und Schülern besprochen – mit tatkräftiger Unterstützung durch unsere Jugendsozialarbeit und Vertreter präventiver Angebote wie die Polizei. Bitte unterstützen auch Sie uns, indem Sie zuhause mit Ihren Kindern über einen respektvollen und fairen Umgang miteinander und über unsere schulischen Regeln sprechen.

Abschließend nun der **Ausblick auf den letzten Schultag** im Jahr 2025:

Im weihnachtlich dekorierten Gebäude G findet am **Freitag, 19.12.2025 ab 6.30 Uhr** **unser traditionelles SMV-Frühstück in der Mensa** statt. Wir freuen uns sehr auf einen gemeinsamen und besinnlichen Start in den letzten Schultag.

In der 1. Stunde ist der Weihnachts-Gottesdienst in der Martinskirche zum Thema „Sternstunden“ zu dem wir Sie herzlich einladen. Parallel dazu finden verschiedene Alternativ-Angebote durch Lehrkräfte statt bzw. wird die SMV tatkräftig beim Aufräumen unterstützt.

Die 2. Stunde ist beim Fachlehrer und die 3./4. Stunde beim Klassenlehrer. Unterrichtsschluss ist um 11.10 Uhr.

Der **erste Schultag im Jahr 2026** startet am Mittwoch, 7. Januar laut Stundenplan.

**Wir wünschen Ihnen und Ihren Familien erholsame Feiertag, frohe Weihnachten, Gesundheit und einen guten Start im neuen Jahr 2026!**

Viele Grüße  
Ihre  
Regine Kälber & Bastian Pfeiffer & Cornelia Wels